

Neuer Präsident bei der 13er-Kameraschaft

Am 23. Juni 2022 wurde in der Zehner-Kaserne die 29. Generalversammlung der 13er-Kameradschaft abgehalten. Bei dieser Generalversammlung beendete Obstdt Mag (FH) Alfred Sanz, MA, MA seine über sechsjährige Tätigkeit als Präsident der 13er-Kameradschaft. Er wird weiterhin als stellvertretender Präsident im Vorstand mitarbeiten.

Nach den gemäß den Statuten vorgeschriebenen Berichten der einzelnen Funktionäre und einem Tätigkeitsbericht wurde **BOL Dipl.-Päd. Günter Kitzmüller** einstimmig zum neuen Präsidenten gewählt. Anschließend wurde der alte/neue Vorstand einstimmig bestätigt.

Die nächsten Highlights im Jahresprogramm der 13er-Kameradschaft werden der Besuch der am 2. September stattfindenden **AIRPOWER**, die **30-Jahr-Feier mit Buchvorstellung** am 23. September in der Bauernmarkthalle und ein **Vortrag** des ObstdG Dr. Markus Reisner, PhD über den „**Kampf um die Ukraine**“ im Sparkassenstadtsaal am 13. Oktober sein.

Die 13er-Kameradschaft lädt zu den Veranstaltungen Interessierte und Freunde der Garnison ein.



Bildtext:

**Vorstand der 13er-Kameradschaft** - v.li. Obstlt Mag (FH) Alfred Sanz, MA, MA (stvPräs), Vzlt aD Karl Eckelsberger (Beirat), Heinz Brandner (Kassier), KR Hptm dR Elmar Podgorschek (Beirat), BOL Dipl.Päd. Günter Kitzmüller (Präs), Richard Weinberger (13erMusik), Wolfgang Ehwallner (Web-Master), Gerald Held (Schriftführer), Obstlt Friedrich Rescheneder (stvBKdt)